



Antrag

der Abgeordneten **Margarete Bause, Ludwig Hartmann, Dr. Sepp Dürr, Thomas Gehring, Ulrike Gote, Verena Osgyan, Katharina Schulze, Jürgen Mistol** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Haftentschädigungen wieder statistisch erfassen

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, wieder eine landesweite Statistik zu führen über die nach dem Gesetz über die Entschädigung für Strafverfolgungsmaßnahmen erbrachten Entschädigungsleistungen, deren Höhe und die Zahl der davon betroffenen Personen.

Begründung:

Es wird derzeit keine landesweite Statistik über Entschädigungsleistungen für Strafverfolgungsmaßnahmen geführt. Damit ist es nicht möglich, verlässliche Informationen über den Umfang dieser Entschädigungen zu erhalten. Bei den Generalstaatsanwaltschaften Nürnberg und Bamberg werden gesonderte Übersichten geführt (vgl. Antwort der Staatsregierung auf die Schriftliche Anfrage des Abgeordneten Dr. Sepp Dürr vom 29. August 2014, Drs. 17/2801). Vor diesem Hintergrund sollte anhand dieser Vorbilder eine solche Statistik erneut landesweit eingeführt werden. Diese Daten könnten dann Grundlage werden für gesetzgeberische Entscheidungen.